



IPB University
— Bogor Indonesia —

IPB Today

Volume 93 Tahun 2024



IPB University Gelar Sosialisasi Program TAPER bagi ASN

IPB University menggelar Sosialisasi Program Tapera dan Bimbingan Teknis Pemutakhiran Data Aparatur Sipil Negara (ASN) pada portal Sistem Informasi Tabungan Perumahan Rakyat (SITARA) bagi ASN tenaga pendidik dan tenaga kependidikan. Hadir dalam kegiatan ini Wakil Rektor IPB University bidang Resiliensi Sumberdaya dan Infrastruktur, Dr Alim Setiawan Slamet, didampingi Direktur Sumber Daya Manusia (SDM), Dr Heti Mulyati dan Asisten Direktur Bidang Remunerasi dan Kesejahteraan Pegawai, Erna Prastiwi, SE, MM (12/7).

BACA SELENGKAPNYA

Berkaca dari Gempa Bumi Cianjur, Guru Besar Fahutan IPB University Rancang Konsep Rumah Hijau Adaptif Gempa

Kejadian bencana gempa bumi yang melanda Cianjur November 2022 lalu masih membekas di masyarakat. Kala itu, banyak warga Cianjur menjadi korban karena tertimpa reruntuhan bangunan. Prof Dede Hermawan, Guru Besar Fakultas Kehutanan dan Lingkungan (Fahutan) IPB University yang berada di Cianjur saat kejadian juga turut menjadi korban reruntuhan. Berkaca dari kejadian tersebut, ia merancang konsep 'rumah hijau' atau ramah lingkungan yang adaptif terhadap gempa. Komponen bangunan rumah hijau tersebut tersusun dari by product industri pertanian maupun industri furnitur yang diolah menjadi biokomposit. Mulai dari pondasi, dinding, flooring, plafon hingga ke genteng. Bahkan, sumber listriknya pun berasal dari biokomposit limbah industri.

BACA SELENGKAPNYA



Penanggung Jawab: Yatri Indah Kusumastuti **Pimpinan Redaksi:** Siti Nuryati **Redaktur Pelaksana:** Rio Fatahillah CP
Editor: Rizki Maha Putra, Mutiara Laila Qodariyah, Rosyid Amrullah **Reporter:** Dedeh Hartati, Dimas Ramdhani
Fotografer: Rafli Baskara, M Rifqi Wahyudi **Layout:** M Rifki Ihsan **Alamat Redaksi:** Biro Komunikasi IPB Gedung Andi Hakim Nasoetion, Rektorat Lt. 1, Kampus IPB Dramaga **Telepon:** (0251) 8425635, **Email:** redaksi@apps.ipb.ac.id



IPB University Gelar Sekolah Keluarga Berkualitas di Kelurahan Loji

Direktorat Pengembangan Masyarakat Agromaritim (DPMA) dan Departemen Ilmu Keluarga dan Konsumen (IKK) IPB University, bekerja sama dengan tim mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Tematik (KKNT) Inovasi menyelenggarakan kegiatan Sekolah Keluarga Berkualitas di Masjid Taufiqurrohman, Kelurahan Loji, Kecamatan Bogor Barat, Kota Bogor, Jawa Barat. Bertema '9 Pilar Karakter', acara ini dihadiri oleh 34 peserta yang terdiri dari orang tua, tenaga pendidik, dan kader Kampung Keluarga Berkualitas (KKB) setempat.

[BACA SELENGKAPNYA](#)

Maksimalkan Potensi Desa, Mahasiswa KKNT Inovasi IPB University Sosialisasi Potensi dan Digitalisasi UMKM

Tim Kuliah Kerja Nyata Tematik (KKNT) Inovasi IPB University menyelenggarakan sosialisasi terkait potensi dan digitalisasi usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM) di Desa Harapan Mukti, Kecamatan Tanjung Raya, Kabupaten Mesuji, Lampung. Kegiatan ini merupakan salah satu program kerja tim KKNT Inovasi di Desa Harapan Mukti yang mengusung tema 'Penguatan Kapasitas Inovasi Daerah Berbasis Masyarakat Agrosociety Desa Harapan Mukti'. Sosialisasi ini dilaksanakan di Balai Desa Harapan Mukti yang dihadiri oleh ibu-ibu pemberdayaan kesejahteraan keluarga (PKK), ketua rukun kampung (RK), ketua rujun tetangga (RT), dan masyarakat setempat.

[BACA SELENGKAPNYA](#)





Mahasiswa IPB University Buat Program Happy Mommy, Upaya Wujudkan Kebahagiaan Ibu Hadapi Baby Blues Syndrome

Keluarga yang bahagia merupakan wujud dari ibu yang bahagia. Di Indonesia, lebih dari 50 persen ibu di Indonesia mengalami kasus baby blues syndrome. Terlebih sebanyak 25 persennya berpotensi mengarah ke postpartum depression. Untuk itu, mahasiswa IPB University tim Program Kreativitas Mahasiswa bidang Pengabdian kepada Masyarakat (PKM PM) menghadirkan program bertajuk 'Happy Mommy'.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Tim KKNT Inovasi IPB University Gelar Lokakarya 1 di Desa Tawangrejo

Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Tematik (KKNT) Inovasi IPB University menggelar Lokakarya 1 di Desa Tawangrejo, Kabupaten Wonogiri, Jawa Tengah dalam upaya meningkatkan kualitas hidup masyarakat desa. Acara ini memaparkan sejumlah program kerja inovatif yang diharapkan mampu membawa dampak positif bagi warga desa. Perwakilan mahasiswa KKNT Inovasi, Dyah Puspa Widyaningrum menjelaskan, program kerja di Desa Tawangrejo membawakan tema 'Pemberdayaan Masyarakat melalui Peningkatan Kualitas Sumberdaya Manusia dan Optimalisasi Pengelolaan Peternakan Rakyat'.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Mapay: Program Unggulan Mahasiswa KKNT Inovasi IPB University untuk Tingkatkan Daya Saing UMKM Pepaya

Kuliah Kerja Nyata Tematik (KKN) Inovasi adalah salah satu program penting dalam perjalanan akademis mahasiswa yang tak hanya memperkaya pengetahuan, tetapi juga menanamkan nilai-nilai pengabdian kepada masyarakat. Tahun ini, salah satu tim mahasiswa KKNT Inovasi IPB University mengusung tema 'Pengembangan Pepaya Calina dengan Pemanfaatan Potensi Lingkungan di Desa Janggala, Kecamatan Cidolog, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat'.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Mahasiswa KKNT Inovasi IPB University Sosialisasi Pemenuhan Nutrisi dengan Konsumsi Protein Hewani

Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Tematik (KKNT) Inovasi IPB University baru-baru ini melaksanakan 'Sosialisasi Pemenuhan Nutrisi dengan Mengonsumsi Protein Hewani' di Desa Rancawuluh, Kecamatan Bulakamba, Kabupaten Brebes, Jawa Tengah. Kegiatan ini ditujukan kepada ibu-ibu anggota pemberdayaan kesejahteraan keluarga (PKK) dan ibu-ibu yang memiliki balita, dengan tujuan utama meningkatkan pemahaman mereka tentang pentingnya pemenuhan nutrisi yang tepat untuk mencegah stunting pada anak-anak. Pelaksanaan kegiatan dilakukan di dua lokasi, yaitu Poliklinik Desa Rancawuluh dan Posyandu Mawar Desa Rancawuluh, dengan total peserta yang hadir sebanyak 35 orang.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Sinergi Mahasiswa IPB University dan Desa Wangunsari Wujudkan Pertanian Lestari

Mahasiswa IPB University yang sedang melakukan program Kuliah Kerja Nyata Tematik (KKNT) Inovasi menjalin kolaborasi dengan masyarakat Desa Wangunsari, Kecamatan Cisolok, Sukabumi, Jawa Barat. Bersama dengan para pemuda Desa Wangunsari, mahasiswa KKNT Inovasi IPB University berhasil melaksanakan program kerja 'SINAR: Sinergi Inovasi Biochar dan Ekoenzim untuk Pertanian Lestari'. Kolaborasi ini lahir dari dorongan untuk meningkatkan potensi ekonomi serta pertanian yang berkelanjutan di desa tersebut. "Tujuan utama dari kegiatan pembuatan biochar dan ekoenzim ini adalah untuk memajukan pertanian di Desa Wangunsari," ungkap Ilmi Tawaqal, selaku koordinator KKNT Inovasi Desa Wangunsari.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Peringati HUT Bhayangkara ke-78, Mahasiswa KKNT Inovasi IPB Ikut Tanam 1.000 Mangrove bersama Polresta Pati

Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Tematik (KKNT) Inovasi IPB University di Desa Bulumanis Kidul, Margoyoso, Pati, Jawa Tengah ikut berpartisipasi dalam kegiatan penanaman 1.000 mangrove yang diselenggarakan Kepolisian Resor Kota (Polresta) Pati. Kegiatan ini diadakan dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Bhayangkara ke-78 dan bertujuan untuk meningkatkan kesadaran lingkungan serta menjaga ekosistem pesisir.

[BACA SELENGKAPNYA](#)